



Avanzan diálogos para atender reclamaciones de estudiantes adscritos a Medicina Veterinaria y Zootecnia de Unillanos

Villavicencio, febrero 8 de 2015. Aunque está en revisión la posibilidad de modificar el calendario académico para el programa de Medicina Veterinaria y Zootecnia en respuesta a algunos inconvenientes que fueron expuestos por la comunidad estudiantil la semana anterior; directivos y docentes han escuchado sus inquietudes y trabajan de manera conjunta en la atención, concertación de soluciones y alternativas.

Respecto al tema de infraestructura, en claustro realizado el 4 de febrero con la presencia de los Vicerrectores Académico y de Recursos, el Decano de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales (FCARN), la Jefe de Admisiones y Registro, el Director y docentes del programa, los interventores y principales contratistas de obra, se establecieron compromisos por parte de estos últimos, entre los que se destaca el aumento de mano de obra para avanzar oportunamente y la conformación de veedurías por parte de los integrantes de la comunidad universitaria para hacer seguimientos al avance de las obras, así como las observaciones a que haya lugar.

Los docentes por su parte estuvieron de acuerdo en ajustar la programación de clases, dando prioridad durante las primeras semanas del semestre a los temas teóricos de los cursos, mientras se culminan los arreglos y adecuaciones de los laboratorios requeridos para desarrollar el componente práctico. ([Ver comunicado](#))

En cumplimiento a uno de los acuerdos hechos por parte de la administración, el viernes 5 de febrero el decano de la FCARN, Pablo Emilio Cruz Casallas, acompañado de directivos, representantes académicos y estudiantiles, dialogó con los estudiantes entre 10 de la mañana y casi las dos de la tarde, expuso los acuerdos de los contratistas y la disposición de los docentes por hacer las modificaciones, de igual manera se abordaron otros aspectos concernientes a cupos, horarios, y contratación de catedráticos, los cuales serán presentados al Consejo Académico para su análisis y determinación.

Según la vicerrectora académica encargada, Doris Alicia Toro Gelpud, en uso y obligación de sus funciones el Consejo Académico en sesión extraordinaria deberá estudiar las solicitudes, establecer cuál sería la ruta a seguir para atender y



responder a las peticiones tanto de estudiantes como de docentes del programa de MVZ, y garantizar la normalidad académica del mismo.

Asimismo, el rector de la Universidad, Jairo Iván Frías Carreño, tras revisión a la programación académica, envió hoy a primera hora oficio a los decanos de las facultades, solicitando con carácter prioritario la información necesaria para subsanar los inconvenientes generados en cuanto a la contratación de docentes de cátedra.

Los estudiantes por su parte, posterior a la reunión de hoy con sus compañeros y representantes, convocaron nuevamente a los docentes del programa para dialogar mañana a partir de las diez de la mañana en la sede Barcelona. Byron Camilo López, de séptimo semestre y vocero estudiantil, señaló que la preocupación de ellos es iniciar el semestre sin garantías principalmente en horarios, cupos y docentes. Consideran que el 29 de febrero es el plazo prudente para superar varias de las situaciones que se están presentando, por lo que han insistido en que el inicio de su semestre se prorrogue.

El Consejo Académico está convocado para el miércoles en la mañana y dentro de la agenda se establecieron como prioridad los asuntos relacionados a Medicina Veterinaria y Zootecnia sin dejar de lado el proceso académico de las demás facultades.